

## Patroli Satgas TNI Habema di Kampung Bilogai: Jaga Keamanan, Bantu Warga yang Terluka

Jurnalis Agung - [PAPUA.OPINIWARGA.COM](http://PAPUA.OPINIWARGA.COM)

Feb 10, 2025 - 23:22



PUNCAK- Dalam upaya mewujudkan keamanan yang kondusif serta membangun kedekatan dengan masyarakat, **Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) Raider 509 Kostrad** yang tergabung dalam **Komando Operasi HABEMA** melaksanakan **patroli keamanan di Kampung Bilogai, Kabupaten Puncak, Papua Tengah**. Patroli ini tidak hanya bertujuan untuk memastikan

situasi tetap aman, tetapi juga menjadi bentuk nyata kepedulian TNI terhadap kesejahteraan masyarakat setempat. Senin 10 Febuari 2025.

Patroli yang dipimpin langsung oleh **Dantim Tk. J2, Letnan Dua Inf Nauval**, mengedepankan **pendekatan humanis**, dengan mengutamakan interaksi dan komunikasi bersama warga. Dalam perjalanan, prajurit menemukan seorang warga yang mengalami luka. Tanpa ragu, mereka segera memberikan **pertolongan pertama serta pengobatan langsung di tempat**, memastikan kondisi korban mendapat penanganan yang baik.

## **Cepat Tanggap dan Humanis, Warga Bilogai Apresiasi Satgas TNI**

Tindakan sigap dari **Satgas Yonif 509 Kostrad** mendapat apresiasi tinggi dari masyarakat **Kampung Bilogai**. Warga merasa semakin yakin bahwa kehadiran TNI bukan hanya sebagai **penjaga keamanan**, tetapi juga sebagai **saudara yang siap membantu kapan pun dibutuhkan**.

**"Kami sangat bersyukur atas bantuan dari prajurit TNI. Mereka tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga peduli terhadap kondisi masyarakat,"** ujar salah satu warga setempat.

Dengan strategi **pendekatan humanis dan penuh kepedulian**, Satgas Yonif 509 Kostrad berharap dapat terus mempererat hubungan dengan masyarakat serta menciptakan suasana yang **lebih aman, harmonis, dan sejahtera** di **Intan Jaya, Papua**.

## **TNI Hadir untuk Papua yang Lebih Baik**

Menanggapi laporan kegiatan ini, **Panglima HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto**, menyampaikan bahwa **inisiatif patroli keamanan yang dikombinasikan dengan aksi sosial merupakan bagian dari tugas TNI dalam membantu pelayanan kebutuhan dasar masyarakat**.

**"Patroli yang dilakukan Satgas Yonif 509 Kostrad serta aksi pertolongan terhadap warga merupakan wujud nyata kepedulian TNI dalam mendukung percepatan pembangunan di Papua. Keamanan dan kesejahteraan masyarakat adalah prioritas utama,"** tegasnya.

Dengan sinergi yang kuat antara **TNI dan masyarakat**, Papua diharapkan semakin **aman, damai, dan berkembang** menuju masa depan yang lebih baik.

### **Autentikasi:**

*Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho*